

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Wir haben es satt! Demo vor dem Landeshaus in Kiel

Wir-haben-es-satt-Demo heute in Kiel

Veröffentlicht am: 21.03.2012

Ein breites Bündnis verschiedener Organisationen demonstrierte heute vor dem Landeshaus in Kiel für eine Wende in der Agrarpolitik. Ca. 500 Menschen kamen in der Landeshauptstadt Schleswig-Holsteins zusammen, um vor der Wahl am 6. Mai Signale zu setzen: Sie fordern die Politik auf, sich für eine gentechnikfreie, klimagerechte und umweltverträgliche Landwirtschaft starkzumachen. Auch die Landwirtschaft in den Ländern des Südens ist heute Thema. Das Bündnis erklärte sich solidarisch mit den dortigen Landwirtinnen und Landwirten und spricht sich gegen eine Überproduktion mit Dumpingexporten reicher Industrieländer aus.

"Gentechnik ist keine Methode zur Kultivierung von Land - sondern dient rein den Profitinteressen der Gentechnik-Industrie und wird zur Lösung von Problemen herangezogen, die überhaupt erst durch industrielle Agrarproduktion entstehen", so Andrea Kraus von der Bürgerinitiative gentechnikfreies Schleswig-Holstein.

Links zu diesem Artikel

- Bündnis: Gemeinsame Kundgebung für eine neue, faire Agrarpolitik vor dem Landeshaus in Kiel